

Show, le Mountainboard !

Un hybride de snowboard et de skate pour les casse-cou urbains en vacances...

Importé des États-Unis, le Mountainboard dévale cet été les pistes en herbe de la station des Saisies, perchée à 1650 m d'altitude entre la vallée du Beaufortin et du Val d'Arly. Mi-snowboard mi-skateboard, cet engin hybride monté sur 4 roues tout terrain permet de

Pour qui ?

Bon, cette nouvelle activité glisse s'adresse tout de même aux casse-cous et donc elle séduit particulièrement nos adolescents, qui du coup retrouvent de l'intérêt à aller à la montagne en été (ça me va bien). Pour des raisons de sécurité (et notre tranquillité de parents stressés),

Suite et source => jemesensbien

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 27 juin 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9726-show-mountainboard.html>